



Rubén Moreira exige respuestas sobre seguridad y acuerdos con Estados Unidos

Hace unos días, el coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, Rubén Moreira Valdez, se levantó con un claro mensaje para la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Congreso mexicano. ¿El objetivo? Pedir que se convoque a los secretarios más relevantes en la seguridad nacional y las relaciones exteriores de México. Esto no es cualquier tema, estamos hablando de la situación de violencia e inseguridad que azota al país, y de los acuerdos que la presidenta Claudia Sheinbaum y el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, firmaron el pasado 3 de febrero.

El acuerdo entre ambos gobiernos frenó temporalmente la imposición de aranceles del 25% a los productos mexicanos, un tema que se convirtió en un dolor de cabeza para las empresas y el comercio. Sin embargo, Moreira va más allá y busca que los titulares de las Secretarías de Defensa Nacional, Seguridad y Protección Ciudadana, y Relaciones Exteriores, den claridad sobre varios temas cruciales para el futuro del país.

Uno de los puntos que el diputado subraya es el despliegue de 10,000 efectivos de la Guardia Nacional en la frontera norte. La gran pregunta que pone sobre la mesa es: ¿Qué van a hacer esos soldados? ¿Detener a migrantes que intenten cruzar hacia Estados Unidos? ¿O estarán enfocándose en la violencia interna que se vive en varias regiones del país? Y es que, aunque la violencia por el narcotráfico sigue siendo un problema grave, hay otra amenaza: el fentanilo, que no se produce en México pero que está haciendo estragos en ambos lados de la frontera.

https://mayacomunicacion.com.mx/ruben-moreira-exige-respuestas-sobre-seguridad-y-acuerdos-con-estados-unidos/#google_vignette